

Cambio perceptible

Última actualización: Miércoles, 15 Junio 2022 15:42

Visto: 624

Operación Vergüenza es el nombre dado a un proceso de reorganización, actualización y cambio de todos los procesos que se realizan para el desarrollo de los Servicios Comunales, con el objetivo de lograr la sostenibilidad y calidad requeridas y recuperar el prestigio que la actividad tenía y que ciertamente ha disminuido.

A pesar de todas las dificultades materiales que hoy limitan mucho el desempeño en el sector, principalmente por la escasez de piezas, neumáticos y otras herramientas, la Operación Vergüenza ha permitido, y de hecho persigue, la corrección y renovación no sólo de hechos y procedimientos, sino también de actitudes ante el trabajo; propiciando un mayor compromiso desde la base.

Aún cuando queda mucho por hacer, al andar por nuestras calles y parques, ya es perceptible el cambio (ilustrado en las imágenes). Ahora resta obtener la cooperación de los agramontinos para erradicar las indisciplinas sociales que atentan contra la belleza de su ciudad, la higiene, el medio Ambiente, la salud... y contra el sacrificio y esfuerzo de los trabajadores de los Servicios Comunales.

#PorCamagüeyTodo.

Cambio perceptible

Última actualización: Miércoles, 15 Junio 2022 15:42

Visto: 624

